



Feierliche Schlüsselübergabe in Mieders

Am Freitag wurde dem Sozialen Wohnpark in Mieders Leben eingehaucht! Bei der Schlüsselübergabe waren außerdem Vertreter aller Stubai-er Gemeinden anwesend, um die Übersiedlung des Sozialsprengels in den Wohnpark zu feiern. Auf dem Bild: Bgm. Viertler (Telfes), Bgm. Steixner (Schönberg), WE-GF Soier, Bgm. Stern (Mieders), Bgm. Denifl (Fulpmes) und Vize-Bgm. Gleirscher (Neustift). Mehr dazu auf **Seite 14-15**

Im Wohnpark zieht

Im Sozialen Wohnpark Mieders zieht Leben ein: Am Freitag fand die Schlüsselübergabe statt.

MIEDERS (kr). Nach monatelangen Plan- und Bauarbeiten war es am vergangenen Freitag endlich so weit: Die feierliche Schlüsselübergabe fand im Sozialen Wohnpark Mieders statt. Mit dabei waren natürlich die neuen Mieter der Wohnanlage, aber auch Kulturlandesrätin Christine Baur, Bgm. Daniel Stern, der Geschäftsführer der Wohnungseigentum (WE) Walter Soier wie auch zahlreiche Vertreter aus den anderen Stubai-er Gemeinden. Die Segnung des Gebäudes wurde von Pfarrer Michael Brugger durchgeführt. Umrahmt wurde die Feierlichkeit von der Stubai-er Freitagsmusik.

Alle unter einem Dach

Für Mieders ist der Soziale Wohnpark ein wichtiges und durchaus richtungsweisendes Projekt. Die WE errichtete nach den Plänen des Architekturbüros Scharmer-Wurnig, der Bauleitung von Mario Föger und zusammen mit dem Generalunternehmer PORR Bau den Sozialen Wohnpark. Darin fanden 27 geförderte Wohnungen – davon 18 als betreubare Wohneinheiten und 9 Einheiten für „Junges Wohnen“ – ihren Platz. Auch der Sozialsprengel ist nun im Wohnpark untergebracht. Baubeginn des Projektes war im September 2016, die Gesamtkosten betragen 7,1 Mio. Euro. Das Land Tirol stellt für den Bereich des Wohnens insgesamt 1,6 Mio. Euro an Förderungsdarlehen zur Verfügung. Damit sind Mieten, die ein Drittel unter den Preisen am freien Markt liegen, möglich.



WE-Geschäftsführer Walter Soier und Bgm. Daniel Stern



Pfarrer Michael Brugger segnete den Wohnpark.

Leben ein



Große Freude bei den Bürgermeistern des Stubaitales: Der Sozialsprengel befindet sich nun im neuen Wohnpark.

Fotos: Ranalter



Die Stubai-er Freitagsmusik sorgte für Unterhaltung.



Auch LR Christine Baur war bei der Schlüsselübergabe dabei.